
 

 

 

 

Mission au centre médical de BALA du 13 au 16 février 2025 

Le Pr. Francis Klotz et le Dr Anny Charbit se sont rendus à Bala pour faire le 

point de la situation en ce début d’année. 

Le centre est toujours accueillant avec une équipe bienveillante consciente de 

ses objectifs auprès de populations. 

Le directeur Habibou Dia, a pris toute la mesure de ses responsabilités et dirige 

son équipe avec clairvoyance et pragmatisme. Le directeur des activités 

médicales le Dr Mohamed El Bachir Samb a bien compris son rôle et son 

empathie avec tous augure de suites positives.   

 

Dr A.Charbit, Dr M. E.B. Samb, Pr F. Klotz, Mr H.Dia 



 

 

 

Un stagiaire rural (P. Daha) est arrivé et sera bientôt suivi par un collègue. 

La maternité fonctionne de manière satisfaisante avec ses deux sages femmes 

(Anne Marie et Aminata) et la maison des mamans attenante a déjà accueilli 

plusieurs patientes ainsi que des enfants malnutris dans son centre de 

renutrition dirigé par l’infirmier major Pape Diaby. 

 

Salle de suivi de la renutrition 

La consultation d’ophtalmologie a toujours le même succès avec Monsieur 

Diatta technicien supérieur d’ophtalmologie, qui prépare la prochaine session 

de chirurgie de la cataracte à la fin du mois ( Dr Saïd Seck). 

 

 

 

 

 



 

Les équipes mobiles tournent tous les jours. Awa Diatta a pris la direction de 

l’équipe B au coté de Sidy Cissoko de l’équipe A 

 

 

Le Dr Anny Charbit a assuré deux jours de consultation odontologique, voyant 

33 patients et effectuant 32 extractions dentaires. L’hygiène buccodentaire 

étant toujours déplorable dans la population générale de la zone. 

 



Le Pr Klotz et Monsieur H. Dia se sont rendus à Goudiry pour rendre visite au 

médecin chef de district  le Dr Falou Gueye et au préfet de la zone. 

 Le Champ solaire est opérationnel depuis plus d ‘un mois et nous avons 

procédé à la réception du chantier avec le représentant de société Aress 

Monsieur Moussoki Amédée. 

 

 



 

H.Dia, A. Moussoki,F.Klotz 

Nous espérons une baisse drastique de nos factures de la SENELEC avec cette 

innovation performante qui prend en charge le centre le jour et une partie de 

la nuit. 

De gros efforts sont nécessaires pour le débroussaillage annuel afin d’éviter les 

incendies. Ces travaux sont effectués à l’intérieur du centre mais aussi sur une 

bande 50 mètres le long du mur extérieur. 

 

Tous les travaux de réfection des bâtiments sinistrés sont terminés et nous 

saluons l’aide la société Akacia qui a aidé à mener à bien ce gros chantier.  



 

 

 

 

 

Nos compagnons : Les BAOBABS ! 


